

# 校長室の窓

大和町立小野小学校  
校長室だより No.40  
平成29年 4月12日（水）発行

## 平成29年度のスタート

4月10日（月）は、披露式・始業式・入学式が午前中に行われ、平成29年度がスタートしました。4月1日現在の小野小学校は全校児童762名で、昨年度のスタートより40名の増です。教職員スタッフは非常勤講師等も含めて51名です。

今年度も、標題の上にある「学校教育目標」に向かって教職員一同努力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、私が本校に赴任してから3年目に入りました。「校長室の窓」を発行してこれまで39号ほど発行してきました。今年度は通算号数を入れることにしました。4月のスタートは40号からのスタートとなります。この便りもどうぞよろしくお願いいたします。

今回は「始業式の校長の話」と「入学式の式辞」について以下に載せます。

では、あらためて朝の挨拶をします。「おはようございます。」（おはようございます!）とても元気よくしっかり挨拶できました。校長先生から、皆さんに話したいことの一つ目は、いつも言っていることです。もうわかりますね。

### ①一つ目は…「挨拶、返事、靴そろえ」です。

平成29年度は、この「挨拶、返事、靴揃えの徹底」です。完璧を目指しますよ。今朝も挨拶も靴揃えもとっても良かったけど、全員だったかなあ? 平成28年よりもっとよくなりましょうね。

（翌日の11日の下駄箱はとて見事でした。1年生の靴箱は6年生が黙って揃えてくれました!）

### ②二つ目は…新しい自分を見せようです。

学年が上がりました。クラスも変わりました。3月? そんな昔のことは忘れちゃった。今日から自分のよいところをどんどん見せてください。

### ③三つ目は…友達を褒めようです。

自分を褒めることは、前に話しましたね。今年度は「友達のよいところ」を見付けて、どんどん褒めてください。それが広がるとてもよいクラスになりますよ。

去年もいいましたが、校長先生は小野小学校がとても自慢の学校で、他の人に自慢しています。ぜひ今年も、自分が自慢できる学校に、みんなでつくっていきましょうね。

校長先生の話はこれで終わりですが、続けて皆さんが楽しみにしている、担任の先生を発表します。呼ばれた先生は元気よく返事をしますので、皆さんは拍手で迎えましょう。

では、2年生からいきます。（と言って、担任を発表していききました。子供たちは笑顔と拍手で担任を迎えていました）

続いて、入学式です。入学式の式辞の1年生向けの話のところだけを載せます。

さて、小野小学校に入学した134名のよい子の皆さん、ご入学おめでとうございます。（「ありがとうございます」と返事がありました。保護者の皆様の躰と、幼稚園や保育所での指導が行き届いているからでしょう。）

「ありがとうございます」の挨拶もとても立派ですね。校長先生のお話は、今日はゲストのミッキーマウス君にインタビューすることになりますね。（と言って、演台の下に隠しておいたミッキーマウスのぬいぐるみを出しました。）

校長「ねえ、ミッキー君、小野小の子供たちってどんな子たち?」

ミッキー「やさしい子がいっぱいだよ。挨拶がとってもいいし、名前を呼ばれるとハイ! って元気よく返事するよ。それとね、靴箱に靴をきれいに揃える子がいっぱいだよ。」

校長「そうなんだ! 1年生も、すぐにできるようになるね。」

ミッキー「もちろんだよ!」

校長「小学校には、一人一人机と椅子があるよねえ。」

ミッキー「そうだよ。ちゃんと椅子に座って、お話をしっかり聴くと、お勉強が分かるようになるよ。」

校長「みんな、歩いてくるのかな?」

ミッキー「ほとんどの子は歩いてくるよ。ルールを守って、車に気を付けて歩いてきてほしいなあ。」

校長「ミッキー君、教えてくれてありがとう。じゃあね。バイバイ!」

（その後保護者向けの話をし、明日から元気に学校に来るように話し、式辞を終えました）

11日に教室を回ると、どの教室からも「おはようございます!」の元気な挨拶が響いてきました。3時間目に回った時は、係を決めている学級もありましたが、早速教科書を使って学習している教室もありました。理科室では面白い実験をしていました。休み時間には元気に外で遊んでいる子供たちも多かったです。「知・徳・体」すべてをバランス良く育てていきたいと思えます。

